Holzminden. Der Fußballkreis Holzminden feiert 1996 sein 50jähriges
Bestehen und will diese Jubiläumsfeier am 3. August im Haus des Gastes
in Neuhaus in stilvollem Rahmen veranstalten. Am 15. Juni feiert der Kreis
Kækxmind Hildesheim, am 10. August der Kreis Schaumburg ebenfalls seinen
50. Geburtstag. Der Festausschuß wird für eine weitere "Feinabstimmung"
sorgen. 1996 ist auch das Jahr von drei 50-Jahr-Feiern beim TSV Arholzen,
SC Delligsen und TSV Lichtenhagen, deren Geburtstage natürlich auch vom
Fußballkreis entsprechend gewürdigt werden sollen.

Als vor einiger Zeit der Sportstättenförderungsausschuß tagte, wurden Instandsetzungsmaßnahmen beim TSV Ottenstein, SC Bodenwerder, Landschulheim am Solling, beim TSV Halle und TSV Lenne im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten in das Zuschußverfahren mit einbezogen. Um im Schulfußball mehr Aktivitäten und mehr Motivation zu erreichen, soll dieser Bereich künftig dem Lehr- und Jugendausschuß im Rahmen des Freizeit- und Gesundheitssports angegliedert werden. Birgit Polz-Eckhardt dürfte diese Schwerpunkt-Verlagerung sicherlich begrüßen.

Die Schiedsrichter-Vereinigung Holzminden will in Kürze auch den Austausch mit Unparteiischen aus den Kreisen Hameln-Pyrmont und Hildesheim relisieren. Mit den Kreisen Höxter und Einbeck/Northeim läuft das schon seit Jahren recht gut. Es wurde bei der Vorstandssitzung auch der Wunsch geäußert, in der Schiedsrichter-Koordinierung sorgfältiger auf regionale Probleme wegen der Kostensenkungen und der Belastung für die Vereine zu achten.